

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ÉVÉNEMENT FAMILLE & INNOVATION
6^e édition de Startup For Kids Paris-Saclay
Dimanche 28 avril 2024
(lundi 29 avril – journée réservée aux scolaires)

Rendez-vous le 28 avril 2024, à l'école CentraleSupélec, à Gif-sur-Yvette. L'agglomération s'allie une nouvelle fois avec Startup For Kids pour ce rendez-vous innovation dédié aux enfants et adolescents de 8 à 15 ans. Le lendemain, l'événement s'ouvre exclusivement aux scolaires du territoire et aux professionnels de l'éducation.

Une journée ludique mais aussi et surtout un événement porteur de sens pour sensibiliser le jeune public aux métiers et techniques de demain. Avec plus de soixante ateliers consacrés à la robotique, la programmation, la réalité virtuelle, l'intelligence artificielle, le réchauffement climatique, la biodiversité, l'importance du tri et le numérique responsable, les visiteurs pourront expérimenter, manipuler, tester et découvrir des technologies innovantes.

Les stands et ateliers sont animés par des startups, labos ou associations spécialisées – dont plusieurs issus de notre territoire. Tous partagent l'ambition de l'événement : sensibiliser les plus jeunes au potentiel de l'innovation et des technologies pour inventer le monde de demain. Startup For Kids Paris-Saclay est aussi un événement porteur de valeurs d'inclusion : ouvrir les métiers de demain, du numérique, de la science ou de la technologie, aux filles ou aux jeunes porteurs de handicap. C'est l'une des raisons d'être de l'entreprise Startup For Kids, partagé par l'agglomération depuis le début de l'aventure à Paris-Saclay, en 2018.

La journée grand public du 28 avril sera aussi celle du **créathon** : de 10h à 16h, s'ouvrira pour les jeunes inscrits préalablement, une session d'intelligence collective encadrée. Un thème et le champ des possibles : « **L'alimentation de demain : de la ferme et l'assiette** ». Par équipe, les participants pourront réfléchir, proposer, formaliser, puis pitcher leurs idées. L'occasion d'expérimenter le sens du collectif dans l'élaboration d'un projet, mais aussi la prise de parole en public !

En parallèle, des **tables rondes**, accessibles à tous et particulièrement dédiées aux parents et professionnels de l'éducation, seront proposées par l'agglomération.

- 11h | **Prévention du cyberharcèlement** : proposition de méthodes pour éduquer les enfants à l'utilisation respectueuse des outils numériques et à la compréhension des conséquences de leurs actions en ligne.
- 15h | **Vers un numérique éthique et responsable** : comment les familles peuvent jouer un rôle actif dans la promotion d'un numérique plus responsable et durable ?

Deux animations seront également proposées tout au long de la journée :

- **Drone soccer** : un match qui mélange vol de drone et football, avec un objectif, marquer le plus de but avec son drone ! (proposé par SYSTEMATIC)
- **Salle immersive** sur la découverte du système solaire (proposé par ALIAD)

Enfin, comme chaque année, une journée supplémentaire sera réservée aux écoliers et collégiens des villes du territoire (le lundi 29 avril). Plusieurs classes d'écoles de Paris-Saclay viendront avec leurs professeurs profiter des ateliers. En 2023, 500 écoliers et collégiens ont profité de ces visites intégrées au programme scolaire.

Dimanche 28 avril, de 10h à 18h ouvert au grand public

Entrée gratuite, sur inscription.

Lundi 29 avril – journée réservée aux scolaires du territoire

Rdv à CentraleSupélec – bâtiment Eiffel, 8 rue Joliot Curie, 91190 Gif-sur-Yvette

Un parking est accessible gratuitement (sous-sol de l'école) Accès : Rue Noetzlin, 91190 Gif-sur-Yvette

Foodtrucks sur place et espace pique-nique

* Programme et inscriptions sur <https://www.eventbrite.fr/e/billets-startup-for-kids-saclay-2024-802597780567?aff=oddtcreator>

Nos partenaires sur l'événement : ENEDIS, MAIF, CentraleSupélec, Start'in Saclay, SYSTEMATIC

À PROPOS DE LA COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION PARIS-SACLAY

Le territoire de la Communauté d'agglomération Paris-Saclay est un pôle majeur de la région Île-de-France. Outre son écosystème dense organisé autour de plusieurs pôles économiques, l'agglomération regroupe les acteurs qui comptent parmi les 8 plus importants au plan mondial et qui accueillent 15 % de la recherche nationale. Proximité de l'aéroport international d'Orly, gare TGV de Massy, réseau autoroutier structurant, Très Haut Débit, l'agglomération est un territoire particulièrement connecté. Ce pôle économique et scientifique majeur, s'insère dans un cadre de vie préservé, avec 54 % d'espaces naturels. Aux portes de la Vallée de Chevreuse, avec ses terres agricoles sanctuarisées, ses espaces naturels, ses villages de caractère et ses villes à taille humaine, la Communauté d'agglomération Paris-Saclay offre un cadre de vie et de travail privilégié.

paris-saclay.com



À PROPOS DE STARTUP FOR KIDS

« Plus de 65% des jeunes qui entrent à l'école aujourd'hui exerceront un métier qui n'existe pas encore. ».

Nous avons débuté l'aventure Startup For Kids avec des événements à destination des plus jeunes, confrontés à des défis sans précédent. Entre révolution technologique et urgence climatique, ils vont vivre dans un monde totalement différent de celui dans lequel leurs parents ont vécu. C'est un enjeu énorme de société, nous avons le devoir de les accompagner dans ce monde qui peut parfois sembler nous échapper.

Startup For Kids va les aider à être capable de s'adapter à leur nouvel environnement !

Notre mission : initier aux compétences de demain en développant des événements éducatifs, ludiques et pédagogiques, pour acculturer enfants, jeunes et parents à la Tech et à l'innovation. Notre concept : des immersions ludiques et pédagogiques dans un monde d'innovations, de nouvelles technologies au service d'un développement plus durable.

<https://startupforkids.fr/>